



Nuevos diseños de moda infantil y...

Durante años, los diseñadores de moda infantil se planteaban como objetivos que los niños se vieran graciosos y que despertaran ternura. El paso del tiempo ha transformado de modo radical estos conceptos. En la actualidad, aquellas premisas de antaño no han sido desechadas, pero se da prioridad a otros aspectos más vinculados con la realidad. Ahora, la moda infantil ha iniciado un vivificante proceso de adaptación a las necesidades cotidianas de los más pequeños.

Esto se hace evidente en el factor comodidad. Ya no se crean prendas para

que los niños permanezcan sentados y quietecitos en los cumpleaños de sus amigos, sino que su diseño contempla la variedad de actividades que un niño puede desarrollar. Así, la actual tendencia a la amplitud refleja el interés de los diseñadores por facilitar la libertad de movimientos.

La modificación implica tener en cuenta el punto de vista de las madres. La ropa infantil actual es más fácil de quitar y poner, y más fácil de lavar y planchar, lo que permite que el mantenimiento sea más sencillo y el niño disponga siempre de sus prendas favoritas

aguardándole en el armario. Desde luego, siempre se espera que un niño se vea guapo. Pero en la temporada actual se han dejado de lado los criterios estéticos de los adultos para aproximarse al universo mágico y al mundo cotidiano de los niños. Esto ha dado como resultado propuestas llenas de color, imaginación y sobre todo practicidad.

La moda infantil irrumpe cada vez con más fuerza, a partir de la consolidación de una imagen propia, con soluciones e ideas que satisfacen las necesidades de sus pequeños usuarios a